



www.mg.co.id

## Inter Milan Lanjutkan Tren Positif

MILAN (IM) - Inter Milan melanjutkan tren positif usai mengalahkan Hellas Verona di Giuseppe Meazza, Sabtu (9/4) malam WIB. Bermain di kandang sendiri sejak awal, Inter memimpin 2-0 ketika laga belum berjalan 30 menit lewat Nicolò Barella dan Edin Džeko.

Hasil ini jadi bukti bahwa Nerazzurri memang belum menyerah mempertahankan scudetto. Dengan tambahan tiga poin, Inter pun mengumpulkan 66 poin. Inter sempat dalam periode buruk selama Februari-Maret. Hanya punya tujuh poin dari tujuh laga, Inter terlempar dari puncak.

Tapi, kemenangan atas Juventus pekan lalu jadi bukti bahwa La Beneamata belum habis. Oleh karenanya, pelatih Inter Milan Simone Inzaghi menegaskan kalau mereka tidak akan angkat bendera putih dalam mengejar gelar juara liga sampai pekan terakhir.

"Saya selalu yakin (soal scudetto) karena saya tahu perjalanan yang kami sudah lalui dan risiko ketika melatih tim juara Italia yang baru saja kehilangan beberapa pemain topnya," ujar Inzaghi kepada Football Italia.

Inter Milan sedang sadalam percaya diri

untuk berburu scudetto. Mental Nerazzurri kembali naik setelah mengalahkan Juventus, 1-0 pada akhir pekan lalu. Hasil manis itu diiringi dengan kegagalan AC Milan mengalahkan Bologna.

"Klub dan fans selalu mendukung kami, mereka paham kalau pengorbanan seperti ini penting. Kami masih berada di atas, tampil sangat baik, dan akan berupaya sekeras mungkin di sisa tujuh laga. Persaingan ketat, kami semua di level yang sama," ujarnya.

Nicolò Barella menambahkan, timnya masih berpeluang meraih gelar juara di akhir musim. Tetapi untuk merealisasikannya butuh perjuangan. "Setidaknya ada empat tim yang berpeluang meraih scudetto musim ini. Kami tentu tidak ingin tergelincir, sebab akan berakibat fatal.

Kini kami harus mempersiapkan diri guna menghadapi laga-laga selanjutnya. Semua laga sangat krusial bagi kami," kata Barella di situs klub.

Inter Milan sedang sadalam percaya diri

NICOLÒ BARELLA  
Pemain Inter Milan

## Bale Masih Didukung di Madrid

MADRID (IM) - Gareth Bale dicemooh fans saat Real Madrid melawan Getafe di Santiago Bernabeu, Minggu (10/4) dinihari WIB. Bale masuk di babak kedua menggantikan Karim Benzema.

Bale memang telah memicu kemarahan pendukung Los Blancos belakangan ini karena sikapnya dan kurangnya komitmen terhadap tujuan klub. Di sisi lain, Bale adalah bagian sejarah Madrid yang memenangkan empat trofi Liga Champions dalam lima musim antara 2014 dan 2018. Saat masuk menggantikan Benzema, cemoohan para fans begitu mengemuka di dalam stadion. Namun pemain asal Wales itu meresponsnya dengan senyum-senyum.

"Saya pikir para fans kami sangat penting. Mereka memberi kami dukungan penting melawan PSG dan sekarang kami memiliki mereka kembali (di stadion), dorongan mereka sangat penting. Siulan kepada Bale bisa dimengerti, tetapi Bale kini bermain dengan bagus. Dia adalah seorang profesional yang sangat serius, itu bukan suatu masalah," ujar pelatih Carlo Ancelotti seperti dikutip dari AS.

Marcelo rekan Bale memberikan dukungan. Pemain senior El Real itu menegaskan para pemain dalam posisi saling mendukung. "Kami berada

pada fase akhir musim, masih banyak yang bisa diperjuangkan. Kami harus saling membantu satu sama lain, rekan-rekan setim dan juga para fans. Sedih melihatnya, tetapi kami bersama Bale," kata Marcelo.

Sebagaimana diketahui Bale dikabarkan sudah siap meninggalkan Madrid pada akhir musim ini setelah kontraknya habis. Pihak klub sejatinya berniat melepasnya sejak beberapa musim lalu, namun sepi peminat yang mau membeli.

Laga Real Madrid kontra Getafe berakhir dengan kemenangan 2-0 untuk tuan rumah. Dari delapan shots on target itu, kemenangan Madrid ditentukan Casemiro pada menit ke-38 dan Lucas Vázquez pada menit ke-68.

Tambahan tiga poin membuat Los Blancos makin di depan dalam perburuan gelar. Madrid masih memimpin klasemen Liga Spanyol, dengan torohan 72 poin dari 31 laga.

Sementara Getafe berada di posisi ke-14 dengan 32 poin. ● vit

GARETH BALE  
Pemain Real Madrid



## MU Bakal Sulit Finis Empat Besar

Manchester United terpaksa di urutan tujuh klasemen dengan 51 poin dari 31 pertandingan, tertaut enam poin dari Tottenham Hotspur di empat besar.

### LIVERPOOL (IM) -

Upaya Manchester United (MU) mengejar posisi empat besar mendapat ganjalan di markas Everton. Bermain di Goodison Park, Sabtu (9/4) malam WIB, kedua tim sama-sama butuh kemenangan usai tersandung di laga sebelumnya.

MU yang tampil dominan kebobolan oleh gol Anthony Gordon pada menit ke-27. Tendangan Gordon dari luar kotak penalti sempat membentur Harry Maguire dan megecoh David de Gea.

Setan Merah sendiri menguasai permainan dengan 67% ball possession, berbanding 33% milik Everton. MU juga lebih agresif dengan membuat 12 percobaan (4 on target), namun kesulitan di sepertiga akhir lapangan. Everton hanya melahirkan total tujuh percobaan (3 on target), tapi sukses mengonversi satu peluangnya

### menjadi gol.

Kekalahan dari Everton turut mengikis peluang Manchester United untuk berlaga di Liga Champions musim depan. The Red Devils terpaksa di urutan tujuh klasemen dengan 51 poin dari 31 pertandingan, tertaut enam poin dari Tottenham Hotspur di empat besar.

Manajer interim Manchester United Ralf Rangnick mengakui, timnya sulit finis empat besar di akhir musim nanti. "Sulit. Selama kami tidak memenangi pertandingan kami sendiri maka tidak masuk akal untuk mengharapkan hasil bagus dari tim-tim lain. Kami tadi memiliki sebuah start yang bagus di 25 menit pertama, kami sepenuhnya mengenalkan permainan. Meski begitu kami tidak mengambil keuntungan dari periode ini, terutama di sayap kiri," kata manajer berusia 63 tahun itu

dilansir Sky Sports.

Kekalahan ini memunculkan sebuah statistik memalukan buat Rangnick.

Ini adalah kekalahan kedua MU dalam lima pertandingan terakhirnya di Liga Inggris. Hanya satu kemenangan yang bisa diraih Cristiano Ronaldo dkk di dalam laju tersebut.

Adapun yang lebih buruk adalah Manchester United cuma delapan kali menang dalam 17 pertandingan Premier League selama dilatih Rangnick. Ini berarti MU hanya memenangi 47%, jumlah presentase kemenangan terendah klub di bawah manajer manapun di kompetisi ini.

"Bukan hanya kreativitas. Saya kira kami punya pemain-pemain kreatif yang cukup di atas lapangan. Ini tentang kuat secara fisik di sepertiga akhir, kuat secara fisik dan mencoba mencetak sebuah gol. Kami tidak memiliki pemain yang cukup di kotak penalti," kata Rangnick.

MU sebenarnya diunggulkan menang mengingat Everton lagi dalam tren buruk karena berada dekat dengan zona degradasi. Ditambah, Everton cuma menang sekali dari 13 pertemuan terakhir dengan MU. MU

yang butuh kemenangan demi mengejar empat besar bermain menyerang sejak menit awal.

Kiper MU, David de Gea menyebut penampilan timnya memalukan. Ia tak habis pikir dengan penampilan MU sepanjang 90 menit.

"Sebelum laga, kami tahu betapa sulitnya pertandingan ini. Kami tidak bisa mencetak gol, kami bahkan tidak bisa membuat peluang bersih untuk membuat gol. Jujur saya tidak tahu harus berkata apa. Kami memang tidak cukup bagus pastinya. Sulit rasanya untuk finis empat besar. Menyedihkan kalah seperti ini. Kami harusnya menang. Benar-benar memalukan," ujar De Gea kepada BT Sport.

Cristiano Ronaldo begitu kesal lalu terlibat insiden dengan pendukung Everton. Saat berjalan menuju lorong, penyerang Portugal itu terlihat menajutahkan sesuatu, yang diduga handphone, milik penggemar Everton.

Namun Ronaldo akhirnya meminta maaf. Ronaldo membuat unggahan di media sosialnya, Minggu (10/4) dinihari WIB, beberapa jam usai laga. Ia bahkan ingin menebus kesalahannya, dengan mengundang sang penonton ke Old Trafford.

"Tidak pernah mudah menghadapi emosi di saat-saat sulit seperti yang sedang kami hadapi. Namun demikian, kami harus selalu menghormati, sabar, dan memberi contoh kepada semua anak muda yang menyukai permainan indah. Saya ingin meminta maaf atas kemarahan saya dan, jika memungkinkan, saya ingin mengundang pendukung ini untuk menonton pertandingan di Old Trafford sebagai tanda fair-play dan sportivitas," tulis Ronaldo.

Manajer Everton, Frank Lampard tentu merasa senang dengan hasil tersebut. "Ini hasil yang menyenangkan. Para pemain sudah melakukan segalanya untuk meraih kemenangan. Masih ada beberapa laga jelang akhir musim, kami berusaha untuk sejauh mungkin menghindari zona degradasi," kata Lampard di situs klub.

Saat ini, Everton berada di urutan 17 klasemen dengan nilai 28, empat tingkat dari posisi juru kunci. Hasil laga lainnya adalah Newcastle United 1-0 Wolverhampton, Watford 0-3 Leeds United, Southampton 0-6 Chelsea, Arsenal 1-2 Brighton & Hove Albion dan Aston Villa 0-4 Tottenham Hotspur. ● vit

## Indonesia Tanpa Gelar di Korea Open

### SUNCHEON (IM) -

Indonesia tanpa gelar dalam perhelatan bulutangkis Korea Open 2022 yang berlangsung di final, Minggu (10/4). Dua wakilnya, tunggal putra Jonatan Christie dan ganda putra Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto harus gagal menyalib juara.

Bertanding di Palma Stadium, Suncheon, Jonatan Christie yang bertanding pada partai ketiga, gagal mengalahkan Weng Hong Yang asal RRT dengan skor 21-12, 19-21, 15-21 1 jam 17 menit.

Jojo, panggilan akrab Jonatan sebenarnya tampil meyakinkan di laga ini. Dia menang mudah di game pertama dengan permainan yang bagus. Di game kedua, Jojo tampil tidak fokus dan banyak melakukan kesalahan sendiri.

Di game ini, memang lawan sempat memimpin, namun setelah 15-15, Jonatan sempat mengambil kendali permainan karena bisa unggul 19-16. Tapi apa daya Weng Hong Yang justru yang berhasil menyelesaikan game ini dengan 21-19. Di game

ketiga permainan Jojo mudah diantisipasi Weng Hong Yang.

Semnatra di ganda putra, Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto harus mengakui keunggulan Kang Minhyuk/Seo Seungjae dari Korea Selatan dengan skor 21-19, 15-21 dan 18-21. Kang/Seo terbilang pasangan baru karena digabungkan tahun 2021.

Sangat disayangkan karena di ganda putra, Indonesia tampil mendominasi setidaknya hingga babak semifinal. Indonesia menempatkan tiga pasangan di babak tersebut.

Tuan ruma Korsel berhasil menjadi juara umum dengan tiga gelar di tunggal putri,

ganda putri dan ganda putra.

Di tunggal putri, An Seyoung sukses mengalahkan Pornpawee Chochuwong asal Thailand dengan skor 21-17 21-18, dalam durasi 52 menit. Sedangkan di ganda putri, Jeong Na Eun/Kim Hye Jeong menang atas Benyapa Aimsaard/Nuntakarn Aimsaard asal Thailand dengan skor 21-16, 21-12 dalam waktu 48 menit.

RRT dan Malaysia masing-masing meraih satu gelar. Di ganda campuran pasangan Malaysia Tan Kian Meng/Lai Pei Jing mengalahkan wakil Korsel Ko Sung Hyun/Eom Hye Won dengan 21-15 21-18, dalam durasi 50 menit. ● vit



Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto  
Pebulutangkis Indonesia

## Juventus Bangkit di Markas Cagliari

CAGLIARI (IM) - Juventus berhasil bangkit setelah dikalahkan Inter Milan dengan kemenangan 2-1 di markas Cagliari dalam lanjutan Liga Italia, Minggu (10/4) dinihari WIB.

Bermain di Stadion Unipol Domus, Bianconeri tidak memulai pertandingan dengan bagus. Juve kebobolan gol cepat Cagliari yang dicetak Joao Pedro di menit kesepuluh.

Si Nyonya Besar baru bisa menciptakan gol balasan di pengujung babak pertama berkat sundulan Matthijs de Ligt. Dusan Vlahovic memastikan kemenangan Juve dengan golnya di menit ke-75.

Pelatih Juve Massimiliano Allegri senang dengan mentalitas pasukannya di pertandingan ini. "Cagliari itu sebuah tim yang sulit dikalahkan di kandang sendiri. Mereka punya kualitas. Reaksi psikologis setelah kekalahan dari Inter tidak kecil, tapi hari ini para pemain tampil sangat baik dan tidak terpuruk, sedikit kebobolan, dan memastikan mereka menang dengan layak," kata Allegri di laman resmi Juventus.

Menurutnya, kemenangan

atas Cagliari penting untuk terus membuka peluang Juventus lolos ke Liga Champions musim depan. Namun ia mengingatkan, timnya masih harus berjuang keras di laga-laga sisa musim ini.

"Kemenangan ini penting untuk memperkuat posisi keempat, kekalahan akan menjadi peringatan untuk kami. Di awal kami memang tidak menemukan ritme yang tepat, kemudian pertandingan berjalan dengan baik dan kami berkembang. Kami tentu melakukan evaluasi, karena persaingan kian ketat. Maka, butuh perjuangan keras," ujarnya.

Matthijs de Ligt menambahkan, semua laga sisa menjadi krusial. "Kami tidak boleh kalah lagi. Beberapa laga sisa harus kami menangkan. Kami ingin tampil di Liga Champions musim depan, maka posisi empat besar menjadi sangat penting," ujar De Ligt di situs klub.

Berkat tambahan tiga poin itu, Juventus tetap di peringkat

empat klasemen sementara Liga Italia dengan perolehan 62 poin dari 32 pertandingan. ● vdp

MATTHIJS DE LIGT  
Pemain Juventus

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com